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Oggi, in Venezia, nell’aula C1 alle ore 10,00 è stato convocato il senato degli studenti con 
nota del 24 giugno 2005, prot. n. 10620, tit. II/cl. 9/fasc. 3. 
 
Sono presenti i sottoelencati signori, componenti il senato degli studenti dell’Università 
Iuav: 
Coppolecchia Francesco 
Faso Gianluca 
Ferraresi Roberta 
Giovenco Riccardo 
Guido Luca 
Laita Alessandro 
Lamanna Michele 
Lo Bello Alessio 
Pasqualetto Ilaria 
Puntel Alberto 
Sanfilippo Isabella 
 
Hanno giustificato la loro assenza: 
Bassan Guido 
Basso Emmanuele 
Bisello Adriano 
Frigo Alberto 
 
Sono assenti: 
Burnazzi Stefano 
Cupaiola Sara 
Giardina Giovanni 
Iorio Andrea 
Marri Mauro 
Matteoni Maria Fiorenza 
Michieletto Manlio 
Perini Diletta 
Tonizzo Francesco 
 
 
Presiede il senatore Luca Guido, che verificata la validità della seduta la dichiara aperta 
alle ore 11,00. 
Esercita le funzioni di segretario il senatore Francesco Coppolecchia. 
 
Il senato degli studenti è stato convocato con il seguente ordine del giorno: 
1 Comunicazioni del presidente 
2 Approvazione verbale della seduta del 10 maggio 2005 
3 Proposte iniziative culturali 
4 Varie ed eventuali 
 
Il senato degli studenti prende atto delle comunicazioni del presidente al seguente punto 
dell’ordine del giorno: 
1 Comunicazioni del presidente 
- a seguito di quanto deliberato dal senato accademico in materia di tassazione 
universitaria, con nota del 17 giugno 2005 prot. n. 10264 la senatrice Isabella Sanfilippo, 
rappresentante degli studenti in seno alla commissione per il diritto allo studio, ha richiesto 
al consiglio di amministrazione dell’ateneo, riunitosi il 17 giugno 2005, che assuma  
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l’impegno di assegnare una quota dei proventi derivati dal nuovo sistema di tassazione alle 
politiche per il diritto allo studio; in particolare, attraverso il ripristino di un fondo integrativo 
di ateneo per le borse di studio e l’incremento dei fondi d’ateneo per le collaborazioni 
studentesche destinate ad ampliarsi, nel numero, in ragione di nuovi fabbisogni espressi 
anche in relazione al sostegno alla disabilità. 
In tale seduta il consiglio di amministrazione, così come richiesto dal presidente del senato 
degli studenti in senato accademico e dai rappresentanti degli studenti in commissione 
diritto allo studio e nel consiglio medesimo, ha espresso il proprio unanime impegno ad 
utilizzare gli aumenti delle entrate derivanti dalla nuova tassazione universitaria per: 
1 il ripristino di un fondo integrativo d'ateneo per le borse di studio per studenti idonei che 
non ottengono la borsa per carenza di risorse finanziarie regionali; 
2 l'incremento dei fondi per le collaborazioni studentesche; 
3 l'incremento dei fondi per l'internazionalizzazione per la mobilità di studenti e docenti; 
4 la possibilità di istituire borse di studio per solo merito; 
5 la dotazione di reti wireless nelle sedi dell'ateneo e in particolare presso la biblioteca 
centrale d'ateneo; 
- a partire dal prossimo mese di settembre la sede del senato degli studenti sarà trasferita 
nei locali del Laboratorio Tolentini (LaT) per consentire all'ateneo di utilizzare gli attuali 
spazi come aule per la didattica; 
- nel corso della prima settimana di luglio i locali del LaT saranno utilizzati dalla facoltà di 
architettura per lo svolgimento dei workshop estivi; 
- considerate le numerose assenze ingiustificate, a norma dell'articolo 24 dello statuto di 
Iuav, gli studenti Stefano Burnazzi, Giovanni Giardina, Mauro Marri, Diletta Perini e 
Francesco Tonizzo sono decaduti dalla qualità di componenti del senato degli studenti 
 
Sui seguenti argomenti iscritti all’ordine del giorno il senato degli studenti: 
2 Approvazione verbale della seduta del 10 maggio 2005 (rif. delibera n. 12 
Sds/2005/Sg-Uai) 
delibera a maggioranza, con l’astensione dei senatori assenti alla seduta in oggetto, di 
approvare il verbale della seduta del 10 maggio 2005 
3 Proposte iniziative culturali (rif. delibera n. 13 Sds/2005/Sg-Uai 
delibera all’unanimità di: 
- approvare e finanziare l'iniziativa “Informatricole, giro in barca”, proposta dai senatori 
Gianluca Faso e Isabella Sanfilippo che ne assumono la responsabilità, concedendo per la 
sua realizzazione un finanziamento complessivo di € 1.530,00; 
- concedere il patrocinio del senato degli studenti, senza oneri finanziari, all'iniziativa “Festa 
nel chiostro dei Tolentini”, proposta dalla senatrice Roberta Ferraresi; 
delibera a maggioranza, con il voto contrario del senatore Francesco Coppolecchia, di 
approvare e finanziare l'iniziativa “Manifestazione di arte contemporanea a Perarolo di 
Cadore”, proposta dal senatore Michele La manna che ne assume la responsabilità, 
concedendo per la sua realizzazione un finanziamento complessivo di € 1.500,00 
4 Varie ed eventuali 
a) fondi attività formative autogestite dagli studenti anno 2004: gruppo Arkislang – 
modifica bilancio preventivo dell’iniziativa (rif. delibera n. 14 Sds/2005/Sg-Uai) 
delibera all’unanimità di approvare la modifica al bilancio preventivo dell’iniziativa 
“Concorso di idee per studenti” destinando: 
- € 1.000,00 per il vincitore del concorso 
- € 250,00 per il secondo e terzo classificato. 
 
Il presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 12,10. 
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2 Approvazione verbale della seduta del 10 maggio 2005 
Il presidente sottopone all’approvazione del senato degli studenti il verbale della seduta del 
10 maggio 2005; chiede se vi siano integrazioni e/o modifiche da apportare. 
Il senato degli studenti delibera a maggioranza, con l’astensione dei senatori assenti 
alla seduta in oggetto, di approvare il verbale della seduta del 10 maggio 2005. 
Il verbale è depositato presso l’ufficio affari istituzionali. 
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3 Proposte iniziative culturali 
Il presidente comunica che sono pervenute le seguenti proposte di iniziative culturali che 
sottopone all’approvazione del senato degli studenti: 
- “Informatricole, giro in barca”, proposta dai senatori Gianluca Faso e Isabella Sanfilippo; 
- “Manifestazione di arte contemporanea a Perarolo di Cadore”, proposta dal senatore 
Michele Lamanna 
Il presidente invita i senatori ad illustrare le iniziative. 
Il senatore Gianluca Faso illustra l’iniziativa “Informatricole, giro in barca” organizzata dal 
gruppo studentesco “Informatricole” che come ogni anno, nel periodo settembre-ottobre, si 
occupa in modo volontario dell’accoglienza e dell’orientamento dei nuovi iscritti all’ateneo. 
L’attività proposta, per la quale si richiede il contributo finanziario del senato degli studenti, 
consiste in un giro in barcone in alcune isole della laguna per conoscere le opere d’arte 
presenti. La spesa complessiva per la realizzazione dell’attività è di € 3.100,00; il contributo 
richiesto al senato degli studenti è di € 1.530,00 per il pagamento del noleggio 
dell’imbarcazione. 
Il senatore Michele Lamanna descrive l’iniziativa “Manifestazione di arte contemporanea a 
Perarolo di Cadore”. 
L’iniziativa è volta alla realizzazione di una manifestazione di arte contemporanea da 
realizzare a luglio 2005 a Perarolo di Cadore, in provincia di Belluno. 
Alla sua realizzazione collaborano studenti e docenti Iuav e prevede l’azione di un gruppo 
di giovani artisti, chiamati a pensare e realizzare un’opera “in situ”. Il perno attorno al quale 
ruota la manifestazione è quello di riequilibrare l’asse città-“provincia”, che ha visto 
progressivamente l’accentramento delle attività produttive e culturali nelle città con la 
conseguente marginalizzazione delle località periferiche. 
Per la realizzazione di questa iniziativa si chiede un contributo di € 1.500,00 per coprire le 
spese relative alla stampa del catalogo della manifestazione che sarà distribuito 
gratuitamente alla popolazione di Iuav. 
Il presidente comunica inoltre al senato che è pervenuta la seguente richiesta di patrocinio 
del senato degli studenti, senza oneri finanziari: 
- “Festa nel chiostro dei Tolentini”, proposta dalla senatrice Roberta Ferraresi. 
L’evento che si terrà l’8 luglio 2005 nel chiostro della sede dei Tolentini, costituisce una 
fase del progetto artistico (“sarebbe forse un volo e non una caduta”) ideato durante il 
laboratorio finale di arte condotto da Francesco Bonami, il cui risultato sarà un’esposizione 
collettiva a Villa Manin di Codroipo (UD). 
Gli introiti derivanti dal pagamento dell’entrata alla festa, al netto delle spese da sostenere 
per apertura sede, pulizie e guardiania, saranno rinvestiti per borse di studio. 
Il presidente chiede al senato degli studenti di esprimersi in merito. 
Il senato degli studenti, udita la relazione del presidente e valutate le iniziative 
proposte, delibera all’unanimità di: 
- approvare e finanziare l'iniziativa “Informatricole, giro in barca”, proposta dai 
senatori Gianluca Faso e Isabella Sanfilippo che ne assumono la responsabilità, 
concedendo per la sua realizzazione un finanziamento complessivo di € 1.530,00; 
- concedere il patrocinio del senato degli studenti, senza oneri finanziari, all'iniziativa 
“Festa nel chiostro dei Tolentini”, proposta dalla senatrice Roberta Ferraresi; 
Il senato degli studenti delibera altresì a maggioranza, con il voto contrario del 
senatore Francesco Coppolecchia, di approvare e finanziare l'iniziativa 
“Manifestazione di arte contemporanea a Perarolo di Cadore”, proposta dal senatore 
Michele La manna che ne assume la responsabilità, concedendo per la sua 
realizzazione un finanziamento complessivo di € 1.500,00. 
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4 Varie ed eventuali: 
a) fondi attività formative autogestite dagli studenti anno 2004: gruppo Arkislang – 
modifica bilancio preventivo dell’iniziativa 
Il presidente informa il senato accademico che Claudio Conter, responsabile del gruppo 
Arkislang ha richiesto la modifica del bilancio preventivo per l’utilizzo dei fondi assegnati dal 
senato medesimo nella seduta del 22 aprile 2004 pari a € 2.840,00 per la realizzazione 
dell’iniziativa “Concorso di idee per studenti”. 
A tale riguardo il presidente precisa che nel bilancio preventivo dell'iniziativa era destinata a 
premi e menzioni la somma di € 1.000,00. 
Il gruppo, valutate le spese già sostenute e i premi medi di un concorso di progettazione 
per studenti, ha considerato la possibilità di poter modificare il bilancio dell’iniziativa 
destinando € 1.000,00 per il vincitore del concorso e due rimborsi spesa di € 250,00 per il 
secondo e terzo classificato per un totale di € 1.500,00, rimanendo comunque all’interno del 
finanziamento totale concesso. 
Il presidente chiede al senato di esprimersi in merito. 
Il senato degli studenti, udita la relazione del presidente, delibera all’unanimità di 
approvare la modifica al bilancio preventivo dell’iniziativa “Concorso di idee per 
studenti” sopra descritta. 




